



## Le mot de la Présidente



Chers adhérentes et adhérents,

L'année 2024 va bientôt laisser sa place à une nouvelle année qui pour notre association marquera une année exceptionnelle.

En janvier 1975, Madame Trémeau a créé cette association. 50 ans ont passé et aujourd'hui, plus de 300 adhérents l'honorent.

Vous avez tous reçu le programme des festivités qui auront lieu aux 1<sup>er</sup> et 2<sup>ème</sup> trimestre 2025.

Parmi elles, l'exposition des œuvres des « adhérents Artistes » en mars 2025 qui permettra à chacun d'entre nous de plus se découvrir et de faire plus ample connaissance. Les membres du conseil d'administration seront présents à cette expo en proposant tout au long de la journée le verre de l'amitié.

Deux d'entre elles (le cabaret et le spectacle Dani Lary) sont financées en grande partie par l'association. Le but étant de permettre de participer à un plus grand nombre d'adhérents pour cette année exceptionnelle.

Le conseil d'administration tient à remercier l'ensemble des adhérents et des animateurs des marches et randonnées pour leur fidélité hebdomadaire.

Pensez à la galette des rois qui aura lieu le 10 janvier 2025 à la MJC à 18 heures, comme les autres années. **N'oubliez pas de vous inscrire auprès d'Annie par SMS uniquement au 06 76 63 55 72. Condition sine qua non pour pouvoir y participer.** Après inscription, n'oubliez surtout pas de nous informer de votre absence si vous ne pouvez pas venir ce jour là.

J'ai malheureusement une nouvelle qui ne va pas faire plaisir à nombre d'entre vous.

En effet, à la rentrée de septembre 2025/2026, si nous n'avons pas d'adhérents qui se proposent de devenir animateurs pour remplacer Jean-Claude MORCEL et Guy PETITJEAN, l'activité « promenades » ne sera plus au programme.

Il est bien entendu que l'activité « marches découvertes » ne pourra pas suppléer cette marche ! Celle-ci étant déjà au maximum de son potentiel en nombre de participants ! De plus les niveaux physiques ne correspondent pas du tout !

.../...

C'est pourquoi, nous comptons sur votre générosité et votre altruisme pour que d'ici la saison prochaine nous ayons de nouveaux animateurs pour l'activité « promenades » et continuer de donner du plaisir chaque semaine à nos 40 à 50 adhérents.

Je me dois de rappeler à chacun de nous que nos animateurs de marches et randonnées sont là pour nous permettre de passer des moments très conviviaux. Mais pour que cela se fasse, chacun de nous doit respecter la charte du marcheur qui vous est remise en septembre, en début de saison.

Marcher avec un groupe nécessite des règles de respect de l'autre et parfois quand nous sommes nombreux quelques obligations et ça tout le monde le sait ! Alors tous ensemble, appliquons ces règles et faisons-en sorte d'encourager nos chers animateurs à le rester le plus longtemps possible. Il en va de la survie de l'association, ne l'oublions pas.

Ne croyez pas que je sois là pour vous faire la morale, loin s'en faut !

Nous sommes à ce jour plus de 300 adhérents. Je vous laisse imaginer la gestion de tout ce petit monde au quotidien administrativement et physiquement !

Je suis certaine que vous comprendrez que certaines situations doivent être pointées du doigt surtout lorsqu'il s'agit de l'avenir de notre association.

Je remercie infiniment tous les adhérents qui prennent le temps de lire chaque trimestre le mot de la Présidente.

Pour finir, je vous souhaite, chers adhérentes et adhérents, de passer de belles fêtes de fin d'année.

Sachez profiter de chaque instant passé en famille ou entre amis.

Ces fêtes de fin d'année sont là pour nous réunir et nous chérir.

A l'année prochaine !

Le 16/12/2024

**Joëlle**

